

«ÜBER DEN PAZIFIK GERUDERT»

ASTRID SCHMID ERZÄHLT VON IHREM ABENTEUER

20.6.2024, 20:00 Uhr

Restaurant Kreuz, Allmendingenstrasse 6, 3608 Thun-Allmendingen

Als erste Schweizer über den Pazifik gerudert.

Gemeinsam mit ihren 3 Teamkameraden ruderte Astrid von Monterey Californien in 43 Tage, 5 Stunden und 2 Minuten die Strecke von 4467km nach Kauai auf Hawaii. 2 Stunden rudern, 2 Stunden ausruhen, 24/7 bei Tag und Nacht mit 10 Meter hohen Wellen. Ein Abenteuer der Extraklasse!



Liebe Clubmitglieder, liebe Gäste

Wir freuen uns sehr auch im Vereinsjahr 2024 wieder ein interessantes Vereinsprogramm geniessen zu dürfen.

Astrid Schmid wird uns am Donnerstagabend dem 20. Juni 2024 von ihrem ausserordentlichen Abenteuer erzählen. Lassen wir uns von den einzigartigen Erfahrungen und Erzählungen begeistern und mitreissen.

Ab 18.30 Uhr steht im „Kreuz“ ein reservierter Tisch zu Verfügung. Bitte melde dich bis spätestens 24 Stunden vor dem Anlass an, wenn du zusammen mit der Referentin und dem Vorstand essen möchtest:

anlaesse@ccs-thunersee.ch

Der Vorstand freut sich auf Dich und einen kurzweiligen Anlass!



Astrid Schmid: «Es ist praktisch alles möglich, wenn man es wirklich will!»



Alle Anlässe 2024: www.ccs-thunersee.ch